
 

2007 年 5 月 25 日に業界の将来をテーマに世代間の意見交換の場として「若手の想い

と協会の更なる発展に向けての提言～協会理事と若手との意見交換会～」をテーマに若

手まちづくりフォーラムを開催しました。 

今回のテーマはこれまでに若手フォーラムが行

ってきた数回のワークショップや若手を対象とし

たアンケート結果などから、若手再開発実務者が

抱いている様々な課題について、これまで協会の

第一線で礎を築いてきた理事と若手メンバーが世

代を超えてこれらの課題解決のヒントを探ること

を目的としています。 

当日は 20 名の若手の方が参加され、協会からは、

宮原理事、高畑理事、大島理事、向當理事の出席

をいただき、夫々４ｸﾞﾙｰﾌﾟに分かれての討議に移りました。 

参加者である若手メンバーの日頃感じている業

界の現状からこれからのあり方、その中で自分達

の果たす役割等々、日頃なかなか議論できないそ

れぞれの課題について、白熱したディスカッショ

ンが展開されていました。 

討議の後半には各ｸﾞﾙｰﾌﾟの討議結果について発

表があり、課題を共有するとともに、発表後の懇

親会では若手参加者同士そして協会理事との懇親

が深められました。 
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